

## ABSTRAK

**MUHAMMAD AFRIAL, NIM. 05 833 0081, Pengaruh Perubahan Tingkat Suku Bunga Terhadap Jumlah Tabungan Pada PT. BANK SUMUT Medan. Skripsi Jurusan Akuntansi, Fakultas Ekonomi Universitas Medan Area Tahun 2009.**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh perubahan tingkat suku bunga terhadap jumlah tabungan Simpeda pada PT. Bank Sumut Kantor Pusat Medan dari mulai tahun 2006 sampai dengan tahun 2008. Penelitian ini dilaksanakan pada bulan Desember 2008 s/d Agustus 2009 dengan lokasi penelitian di PT. Bank Sumut Medan di Jalan Imam Bonjol No. 18 Medan. Yang menjadi permasalahan dalam penelitian ini adalah apakah pemberian balas jasa PT. Bank Sumut memperhatikan tingkat suku bunga yang diberikan tersebut apakah sudah layak dan dapat diterima oleh nasabah dan apakah dapat memberikan keuntungan bagi pihak PT. Bank Sumut.

Penelitian ini menggunakan jenis data kuantitatif yaitu sejumlah data berbentuk angka-angka yang diperoleh dari hasil penelitian langsung dengan sampel yang dipilih serta data-data pada PT. Bank Sumut Medan. Data yang diperoleh yaitu data jumlah tabungan Simpeda (dalam Milyaran Rupiah) Periode Januari s/d Desember tahun 2006 sampai dengan tahun 2008.

Dari hasil analisis data yang diperoleh dengan menggunakan rumus Korelasi pada *SPSS Versi 12* yaitu bahwa korelasi jumlah tabungan Simpeda dengan tingkat suku bunga tahun 2006 adalah 0,604 yang menunjukkan bahwa apabila tingkat suku bunga meningkat, maka jumlah tabungan ikut meningkat dan sebaliknya dengan koefisien determinasi 0,365 (36,5%) yang berarti bahwa tingkat suku bunga mempunyai pengaruh yang kuat terhadap jumlah tabungan Simpeda.

Korelasi jumlah tabungan Simpeda dengan tingkat suku bunga tahun 2007 adalah 0,592 yang menunjukkan bahwa apabila tingkat suku bunga meningkat, maka jumlah tabungan ikut meningkat dan sebaliknya dengan koefisien determinasi 0,350 (35%) yang berarti bahwa tingkat suku bunga mempunyai pengaruh yang kuat terhadap jumlah tabungan Simpeda.

Korelasi jumlah tabungan Simpeda dengan tingkat suku bunga tahun 2008 adalah 0,608 yang menunjukkan bahwa apabila tingkat suku bunga meningkat, maka jumlah tabungan ikut meningkat dan sebaliknya dengan koefisien determinasi 0,370 (37%) yang berarti bahwa tingkat suku bunga mempunyai pengaruh yang kuat terhadap jumlah tabungan Simpeda.

Dari hasil perhitungan koefisien korelasi masing-masing tabungan dari tahun 2006, 2007 dan 2008 yaitu bahwa tingkat suku bunga mempunyai pengaruh terhadap kenaikan dan penurunan jumlah tabungan Pada PT. Bank SUMUT.